

Fragatas Lynch y Condell recalcan en Iquique e invitan a la comunidad a conmemorar las Glorias Navales



Las emblemáticas unidades de la Escuadra Nacional llegaron al Terminal Multioperado de EPI para rendir homenaje en la histórica boya "Esmeralda" e iniciar actividades abiertas al público entre el 18 y el 20 de mayo, como parte de la celebración del Mes del Mar.

En el marco de las actividades oficiales del Mes del Mar, las fragatas Lynch y Condell de la Armada de Chile recalcaron ayer sábado en el Puerto de Iquique, específicamente en el Terminal Multioperado de la Empresa Portuaria Iquique (EPI), tras rendir honores a los héroes del Combate Naval de Iquique en la emblemática boya "Esmeralda", ubicada en el mismo lugar donde se hundió la corbeta comandada por el Capitán Arturo Prat el 21 de mayo de 1879.

Este significativo arribo marca el inicio de una agenda conmemorativa ciudadana y

patrimonial, que busca reforzar el lazo entre la comunidad iquiqueña y su historia naval. Las fragatas permanecerán abiertas para visitas guiadas del público general entre el domingo 18 y el martes 20 de mayo, en horario de 14:00 a 17:00 horas, con entrada liberada.

El gerente general de EPI, Rubén Castro, valoró profundamente la llegada de estas unidades:

"La llegada de las fragatas Lynch y Condell al Puerto de Iquique es una oportunidad para acercarse a nuestra historia

marítima, compartir con las dotaciones navales y vivir el puerto desde una mirada ciudadana y patrimonial. Esta instancia no solo fortalece el vínculo entre la comunidad y el mar, sino que también resalta el compromiso de EPI por abrir sus puertas y fomentar el conocimiento sobre nuestras tradiciones navales", sostuvo.

En tanto, el Comandante en Jefe de la Escuadra Nacional, Contralmirante Daniel Muñoz Miranda, resaltó el carácter simbólico y emotivo de la visita.

"Esto para nosotros es una instancia muy importante, incluso diría que emotiva, porque tenemos la oportunidad de recalcar en este puerto histórico, que no solo es significativo para la Marina, sino para todo el país. Tener la oportunidad de estar próximos a la boya que

marca el lugar del hundimiento de la Esmeralda nos trae a la memoria a Arturo Prat, Ignacio Serrano, Juan de Dios Aldea, el Corneta Cabrales, el Cabo Caneave y a más de un centenar de marineros que dieron la vida sin rendirse. Es un símbolo de motivación, respeto y agradecimiento para todos los marineros chilenos", expresó el alto oficial.

El Contralmirante agregó que abrir las puertas de las fragatas a la ciudadanía no solo representa una ocasión pedagógica y cultural, sino también un acto de integración con la comunidad local:

"Invitamos a toda la comunidad de Iquique y alrededores a ser parte de esta celebración y conocer de cerca estas naves. Es una actividad gratuita y abierta a todo público, que

permite vivir el Puerto de Iquique desde una perspectiva diferente", indicó.

Las visitas guiadas contarán con tripulaciones preparadas para compartir sus conocimientos sobre el quehacer naval, así como exhibiciones de tecnología, logística y funcionamiento operativo de estas embarcaciones tipo misilera clase M, fundamentales en la defensa y soberanía marítima del país.

La fragata Lynch, en servicio desde 2007, y la Condell, reincorporada en 2008, forman parte del eje estructural de la Escuadra Nacional, participando regularmente en ejercicios internacionales y labores de patrullaje oceánico.

Desde la Armada y EPI se hizo un llamado especial a familias, establecimientos

educacionales y turistas para que participen de esta experiencia única, que no solo rinde tributo a los héroes del pasado, sino que educa y conecta a las nuevas generaciones con el legado marítimo de Chile.

El programa forma parte de una estrategia institucional orientada a fomentar el sentido de pertenencia y memoria histórica, mediante actividades públicas, accesibles y significativas para toda la comunidad.

Finalmente, desde la organización se informó que las visitas estarán sujetas a las condiciones de seguridad portuaria, por lo que se recomienda a los asistentes portar cédula de identidad, asistir con tiempo y respetar las indicaciones del personal naval y portuario durante el recorrido.

ATENCIÓN

EASY RIDER

"Todo para el Aseo Industrial y del Hogar"

Industrias, Empresas de Aseo, Compañías Mineras, Hoteles, todo los implementos de Aseo para un mejor servicio. Artículos por mayor,

"EASY RIDER" DISTRIBUIDORA COMERCIAL

SOLICITE SU PEDIDO

Orella 1096 / Fono: 2412045 - 95430153

E-mail: EASYRIDER@TERRA.CL

